

ABSTRAK

Dewi Purnama Sari, 15510169. "Analisis Laporan Arus Kas Dalam Menilai Kinerja Keuangan Pada PT.Andhika Intilaut", Skripsi, 2019.

Laporan keuangan merupakan informasi yang dapat membantu manajer, kreditor, dan investor dalam menginterpretasikan keadaan kinerja suatu perusahaan. Salah satu alat analisis atas laporan keuangan yang sering digunakan adalah analisis rasio arus kas perusahaan. Tujuannya adalah untuk mengetahui apakah suatu perusahaan dapat dikatakan likuid bilamana perusahaan dapat memenuhi kewajiban jangka pendek, perusahaan dapat dikatakan pengelolaan assetnya baik bila perusahaan mampu menggunakan asetnya dengan efisien, perusahaan dikatakan solvabel jika perusahaan dapat memenuhi semua kewajibannya baik kewajiban jangka pendek maupun kewajiban jangka panjang dengan baik, perusahaan dikatakan profit apabila mampu menghasilkan keuntungan pada penjualan, aset, dan modal saham.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penyebab keterlambatan perusahaan di dalam membayar tagihan, gaji dan biaya lainnya meskipun perusahaan memperoleh laba dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2018 dan juga untuk mengetahui efektivitas analisis arus kas dalam menilai kinerja keuangan perusahaan terutama dalam menyelesaikan permasalahan likuiditas perusahaan.

Metode analisis data yang digunakan adalah metode analisis dekriptif kualitatif, yaitu metode analisis yang tidak didasarkan pada perhitungan statistik yang berbentuk kuantitatif. Akan tetapi dalam bentuk pernyataan dan uraian dan selanjutnya akan disusun secara sistematis yaitu dengan menganalisis, meneliti serta membuat kesimpulan dan memberi saran yang kemudian disusun pembahasannya secara sistematis sehingga dapat dipahami masalahnya. Alat analisis yang digunakan dalam metode ini berupa analisis rasio kas dan dilanjutkan dalam perhitungan menggunakan rumus. Dalam memperoleh data hasil penelitian dan analisis laporan arus kas menunjukkan dari keseluruhan tahun, yaitu dimulai dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2018. Studi kepustakaan dilakukan dengan menggunakan data sekunder yang dikumpulkan melalui teknik dokumentasi yang diperoleh dari perusahaan.

Hasil yang didapat bahwa kinerja PT. Andhika Intilaut untuk tahun 2015 sampai dengan tahun 2018 kurang baik dengan hasil rasio yang kecil yang nilainya masih dibawah standard 1 (satu), untuk itu PT. Andhika Intilaut harus meningkatkan pengendalian serta mempercepat penagihan piutang dan panjar jaminan pinjaman kontainer dan meningkatkan penjualan jasa sehingga laba perusahaan meningkat dan perusahaan berkemampuan menghasilkan arus kas positif dari aktivitas-aktivitasnya.

Kata Kunci : Arus Kas, Analisis Laporan Arus Kas, Kinerja Keuangan.